

1º de Septiembre del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Cuando ustedes siguen a un candidato, es una señal visible de que aprueban su agenda. Que no los engañe el vocabulario político. Si el candidato proclama ser un progresista, les está diciendo que esperen una conciencia relajada en cuanto a las consecuencias de lo que él haga. En esta era en la que incluso la ley y el orden están en juego, deben esperar que un candidato ‘progresista’ sea irresponsable cuando haya que llevar ante la justicia a perpetradores violentos.”

“El candidato ‘progresista’, con su indulgencia hacia la ley y el orden, en realidad amenazará sus libertades. Tomen como ejemplo el término ‘ciudades santuario’. De hecho, son grupos de libertinaje donde todo se vale. Nadie puede estar seguro en un ambiente así. Toda actividad cotidiana común se entrega a la ley de la calle. No den su voto a mentalidades así en la carrera al poder político.”

“Quitar fondos a la policía –precisamente a los que salvaguardan sus libertades y protegen la ley y el orden– puede compararse con la mentalidad adolescente que se rebela contra la autoridad. Esto no protege sus libertades. Las pone en riesgo.”

“Sean valientes y tomen decisiones valientes, maduras y sensatas cuando emitan su voto. No voten para perder sus libertades. Voten para proteger lo que tienen como derechos dados por Dios. Yo les he dado Mis mandamientos. No necesitan ser liderados por alguien que respalda la desobediencia hacia ellos. Obedecerme a Mí debe ser el barómetro de una sensata elección política y de un buen candidato. Si piensan que la libertad para pecar es lo que ustedes quieren, no van a elegir sensatamente.”

Lean Sabiduría 6:1-11

¡Escuchen, reyes, y comprendan! ¡Aprendan, jueces de los confines de la tierra! ¡Presten atención, los que dominan multitudes y están orgullosos de esa muchedumbre de naciones! Porque el Señor les ha dado el dominio, y el poder lo han recibo del Altísimo: él examinará las obras de ustedes y juzgará sus designios. Ya que ustedes, siendo ministros de su reino, no han gobernado con rectitud ni han respetado la Ley ni han obrado según la voluntad de Dios, él caerá sobre ustedes en forma terrible y repentina, ya que un juicio inexorable espera a los que están arriba. Al pequeño, por piedad, se le perdona, pero los poderosos serán examinados con rigor. Porque el Señor de todos no retrocede ante nadie, ni lo intimida la grandeza: él hizo al pequeño y al grande, y cuida de todos por igual, pero los poderosos serán severamente examinados. A ustedes, soberanos, se dirigen mis palabras, para que aprendan la Sabiduría y no incurran en falta; porque los que observen santamente las leyes santas serán reconocidos como santos, y los que se dejen instruir por ellas, también en ellas encontrarán su defensa. Deseen, entonces, mis palabras; búsqwenlas ardientemente, y serán instruidos.

2 de Septiembre del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, si están viviendo en Amor Santo día a día, entonces se simplificarán las decisiones de su vida diaria. Temas tales como los que se plantean en estas próximas elecciones se determinarán fácilmente como algo bueno para el público en general, o como una distorsión de la verdad. Algunos políticos consideran la verdad como el enemigo y como un reto a vencer. Para cualquier cargo, el candidato que es sincero protege la verdad y vive conforme a la honestidad. Esto necesita ser el objetivo de toda la gente y todas las naciones. Elegir lo contrario y comprometer la verdad es vivir una vida deshonesta.”

“La verdad es siempre la aceptación de Mis mandamientos. No cuestionen esta verdad con las sugerencias de Satanás. Ustedes recibirán oportunidades para llevar a otros a la verdad, ya sea con el ejemplo o distribuyendo estos Mensajes. Recen por los que son tan ambiciosos que abrazan el liberalismo. Esto solamente impacta a los que ya están comprometiendo la verdad. Algunos intentan hacer que la palabra ‘conservador’ sea una palabra negativa. Ante Mis Ojos, un conservador es el que no se deja engañar por la retórica.”

Lean 2ª Timoteo 1:13-14

Toma como norma las saludables lecciones de fe y de amor a Cristo Jesús que has escuchado de mí. Conserva lo que se te ha confiado, con la ayuda del Espíritu Santo que habita en nosotros.

3 de Septiembre del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Durante estos tiempos delicados, exhorto a todos Mis hijos a rezar por la conciencia de este País. Hay personas con poder tratando de eliminar la preocupación por los demás y de cambiar el corazón de esta Nación para que sea una nación que no considere las consecuencias de sus acciones. Las personas piensan que llevando a cabo protestas violentas injustificadas están cambiando la Nación para bien. En realidad, el mal los está guiando para que opten por la violencia sobre la ley y el orden. Estas protestas están políticamente motivadas. Aunque los que protestan piensan que están ayudando a los demás, no ven a futuro para considerar los efectos a largo plazo de ese desorden social. Este desorden le allana el camino al líder que, exteriormente, puede parecer ser la solución, pero una vez que llega al poder, tiene una agenda oculta del mal. Hay otros que pueden buscar un cargo, pero solamente son marionetas del control maligno.”

“Recen, hijos, para que el corazón de esta Nación reciba entendimiento espiritual en cuanto a qué y quién está inspirando esta violencia sin precedentes. Este es un llamado a reconocer la verdad de quién está promoviendo todo este desorden.”

Lean 2ª Tesalonicenses 2:9-12

La venida del Impío será provocada por la acción de Satanás y está acompañada de toda clase de demostraciones de poder, de signos y falsos milagros, y de toda clase de engaños perversos, destinados a los que se pierden por no haber amado la verdad que los podía salvar. Por eso, Dios les envía un poder engañoso que les hace creer en la mentira, a fin de que sean condenados todos los que se negaron a creer en la verdad y se complacieron en el mal.

4 de Septiembre del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, recen siempre pidiendo que la verdad triunfe en cualquier elección. Esto solamente puede ser posible si a lo largo de la vida cada candidato vive como un soldado de la verdad. El conflicto es el mal fruto de la guerra entre lo legítimo y lo ilegítimo.”

“Una vez más me dirijo a los que lidian con las palabras. El término ‘racismo’ se ha exagerado hasta convertirse en un conflicto inmediato, incluso en violencia. Las diferencias entre las razas solo pueden resolverse de forma pacífica para que sean duraderas. La violencia no debe engendrar más violencia. Yo respaldo las protestas pacíficas. En estos tiempos está de moda buscar una oportunidad para expresar con violencia cualquier postura. No se dejen manipular hacia el conflicto por los que utilizan los medios para incitar disturbios y debilitar su Nación. La sociedad no debe ser agresiva, sino debe estar basada en la paz; un signo civilizado de la verdad. Al final, los disturbios dan como fruto la falta de seguridad y la pérdida de una identidad positiva y civilizada. Aunque hay diferencias entre personas y naciones, les pido que me permitan ser parte de la solución a través del Amor Santo. Este es el camino a la dignidad y a la paz.”

Lean Hebreos 12:14

Busquen la paz con todos y la santificación, porque sin ella nadie verá al Señor.

5 de Septiembre del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, en estos tiempos que deben acontecer antes del regreso de Mi Hijo, vivan en oración, cerciorándose de que todas sus decisiones son conforme a Mi Divina Voluntad. Que haya paz en sus corazones y en todas partes; porque lo que hay en el corazón está entonces en el mundo a su alrededor. Estén unidos en la paz. Es Satanás quien busca dividirlos. Ustedes siempre tendrán opiniones distintas, pero traigan sus opiniones a Mí y dejen que Yo los ayude a decidir.”

“Vivan en unión con Mis mandamientos. Esto es lo que hace la diferencia entre la guerra y la paz. No malgasten el tiempo en indiferencias tontas que no cuentan para Mi llamado general a la paz del mundo. Discutiendo, nunca van a cambiar el rumbo del mundo. Esto solamente se puede lograr con oración y ayuno. De esta forma, se tomarán decisiones pacíficas y duraderas.”

“Hijitos, sean parte de Mi felicidad en la tierra, y serán felices en el Cielo.”

Lean Filipenses 2:1-5

Si la exhortación en nombre de Cristo tiene algún valor, si algo vale el consuelo que brota del amor o la comunión en el Espíritu, o la ternura y la compasión, les ruego que hagan perfecta mi alegría, permaneciendo bien unidos. Tengan un mismo amor, un mismo corazón, un mismo pensamiento. No hagan nada por rivalidad o vanagloria, y que la humildad los lleve a estimar a los otros como superiores a ustedes mismos. Que cada uno busque no solamente su propio interés, sino también el de los demás. Tengan entre ustedes los mismos sentimientos de Cristo Jesús.

6 de Septiembre del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, estos son los tiempos sobre los que han sido alertados, cuando la verdad sería imprecisa debido a las opiniones. Yo no puedo elegir la verdad por ustedes, pero van a encontrarla más fácilmente creyendo en estos Mensajes. Si tienen la verdad en sus corazones, podrán descubrir el bien del mal. En la vida pública actual, ambos existen.”

“Yo deseo su unión en y a través del Amor Santo, el cual les trae la verdad y es la personificación de todos Mis mandamientos. Esta es la estructura que la humanidad busca, pero que nunca encontrará por medio de la violencia. Expresen sus puntos de vista de una forma civilizada. La violencia solamente demuestra que están siendo guiados por el mal.”

“Los debates acalorados pueden esclarecer la verdad sobre la postura que algunos tienen en asuntos importantes. Sin embargo, su elección sigue siendo lo que cuenta. La claridad tiene que imperar dentro de sus corazones. Recen para que no los confundan.”

Lean 2ª Tesalonicenses 2:13-15

Nosotros, por nuestra parte, siempre debemos dar gracias a Dios, a causa de ustedes, hermanos amados por el Señor. En efecto, Dios los eligió desde el principio para que alcanzaran la salvación mediante la acción santificadora del Espíritu y la fe en la verdad. Él los llamó, por medio de nuestro Evangelio, para que posean la gloria de nuestro Señor Jesucristo. Por lo tanto, hermanos, manténganse firmes y conserven fielmente las tradiciones que aprendieron de nosotros, sea oralmente o por carta.

7 de Septiembre del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos Míos, no busquen refugio en las opiniones equivocadas. Algunas personas parecen saberlo todo, incluyendo la fecha y hora de ciertos acontecimientos. Si me están escuchando, se refugiarán en su relación Conmigo. Se sentirán más seguros a través de la oración y el sacrificio, mientras que muchos de los que buscan señales y milagros se quedarán en el camino.”

“Abracen Mis mandamientos. Vivanlos y obedézcanlos. Esa es la manera de impactar a los demás con el llamado genuino de estos Mensajes. Las muchas preocupaciones serias que hay en estos tiempos tienen que rendirlas a Mí, independientemente de los falsos informes de los medios de comunicación actuales. El desaliento de Satanás está por todas partes. De igual forma está la Mano poderosa de Mi Divina Voluntad. Por lo tanto, no permitan que Satanás transgreda la paz de sus corazones. Ahuyéntenlo con sus Rosarios sinceros.”

“Yo siempre estoy con ustedes y soy una parte de cada uno de sus momentos presentes. Consuélenme mientras observo a los no creyentes siendo sorprendidos por estos tiempos.”

Lean Gálatas 6:7-10

No se engañen: nadie se burla de Dios. Se recoge lo que se siembra: el que siembra para satisfacer su carne, de la carne recogerá sólo la corrupción; y el que siembra según el Espíritu, del Espíritu recogerá la Vida eterna. No nos cansemos de hacer el bien, porque la cosecha llegará a su tiempo si no desfallecemos. Por lo tanto, mientras estamos a tiempo hagamos el bien a todos, pero especialmente a nuestros hermanos en la fe.

8 de Septiembre del 2020
Fiesta Litúrgica de la Natividad de la Santísima Virgen María

La Santísima Virgen María dice: “Alabado sea Jesús.”

“Queridos hijos, hoy me alegra celebrar con ustedes Mi cumpleaños litúrgico. Este es el día que la Iglesia reconoce como el día de Mi nacimiento, pero como ustedes saben, realmente es el 5 de agosto. Pocos reconocen alguna de esas fechas. La devoción a Mí ha desaparecido del corazón del mundo. Más doloroso es la impopularidad del amor a la Santa Eucaristía. Juntos podemos cambiar todo esto a través de la oración y el ejemplo.”

“Hoy día, hay muchos devotos al mundo material: dinero, estatus y cosas por el estilo. Ellos no tienen tiempo para desarrollar una relación espiritual con Dios. Esto ha dado como resultado una falta de comprensión mundial de la Divina

Voluntad de Dios. Algunos acuden a Nuestro auxilio solamente en casos de necesidad. Dios nunca da la espalda a ninguna oración sincera. En cierta forma, Él responde a Su manera, a Su tiempo. Quienes continúan en la fidelidad de la oración son el deleite de Papá Dios y están en lo profundo de Mi Inmaculado Corazón. Así que hoy, como un regalo para Mí en Mi cumpleaños litúrgico, anímense y regresen al amor por Mi Santo Rosario.”

9 de Septiembre del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Algunas personas leen estos Mensajes con miras a encontrar qué desastres les esperan en el futuro. El propósito de que Yo hable a esta Mensajera todos los días es para atraer a las almas al arrepentimiento y a una vida que busque la perfección en la santidad. Si el alma vive con este objetivo en mente, no importa su destino en el mundo.”

“Cuando las prioridades en la vida no son las correctas, el alma, con mucha frecuencia, tiene mucho miedo a lo que pueda esperarle en el futuro. El miedo es una de las herramientas favoritas de Satanás. Él la utiliza para confundir a las personas y dañar Mis planes para ellas. Él desbarata los planes que Yo tengo para los temerosos, los desvía y la aleja del camino al que Yo los llamo.”

“El miedo es lo contrario a la confianza. El miedo es el enemigo de la confianza. Por esta razón y por medio de estos Mensajes, Yo llamo al corazón del mundo a que vuelva a confiar en Mi Provisión y en Mi protección.”

Lean Lucas 12:4-7

A ustedes, mis amigos, les digo: No teman a los que matan el cuerpo y después no pueden hacer nada más. Yo les indicaré a quién deben temer: teman a aquel que, después de matar, tiene el poder de arrojar a la Gehena. Sí, les repito, teman a ese. ¿No se venden acaso cinco pájaros por dos monedas? Sin embargo, Dios no olvida a ninguno de ellos. Ustedes tienen contados todos sus cabellos: no teman, porque valen más que muchos pájaros.

10 de Septiembre del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, en el mundo, la humanidad se acerca a los tiempos más graves de toda la historia. Mi Justicia es de gran alcance. Ya es palpable de manera moderada por toda la tierra. Si todos Mis hijos pusieran atención y atendieran los signos de los tiempos, Yo vería su arrepentimiento y atenuaría Mi Justicia. La realidad es que ustedes tienen una pandemia, desastres naturales de proporciones sin precedente y una creciente fricción entre naciones con serias consecuencias si estas no se resuelven.”

“Los recursos naturales muchas veces son retenidos como soborno. Las diferencias políticas llevan la responsabilidad de dar forma al futuro del mundo con su resolución definitiva. Debido a que el hombre tiene tanto poder y conocimiento para crear y destruir, lo que guarda en su corazón es de gran importancia. Estos Mensajes llegan como un medio para influenciar los corazones para un bien mayor. Hoy los exhorto a prestar atención y a alinear sus corazones con los preceptos de Mis mandamientos. Esta es su última esperanza.”

Lean Jonás 3:3-10

Jonás partió para Nínive, conforme a la palabra del Señor. Nínive era una ciudad enormemente grande: se necesitaban tres días para recorrerla. Jonás comenzó a internarse en la ciudad y caminó durante todo un día, proclamando: “Dentro de cuarenta días, Nínive será destruida”. Los ninivitas creyeron en Dios, decretaron un ayuno y se vistieron con ropa de penitencia, desde el más grande hasta el más pequeño. Cuando la noticia llegó al rey de Nínive, este se levantó de su trono, se quitó su vestidura real, se vistió con ropa de penitencia y se sentó sobre ceniza. Además, mandó proclamar en Nínive el siguiente anuncio: ‘Por decreto del rey y de sus funcionarios, ningún hombre ni animal, ni el ganado mayor ni el menor, deberán probar bocado: no pasten ni beban agua; vístense con ropa de penitencia hombres y animales; clamen a Dios con todas sus fuerzas y conviértase cada uno de su mala conducta y de la violencia que hay en sus manos. Tal vez Dios se vuelva atrás y se arrepienta, y aplaque el ardor de su ira, de manera que no perezamos’. Al ver todo lo que los ninivitas hacían para convertirse de su mala conducta, Dios se arrepintió de las amenazas que les había hecho y no las cumplió.

11 de Septiembre del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hoy se conmemora el día en el que hace años se perdieron muchas vidas en un ataque terrorista a su País. Desgraciadamente, los errores de

ese entonces en los corazones permanecen en muchos corazones del mundo actual. El odio ha formado su propia religión. El mal ha convencido a muchas personas de que me agrada la violencia. Lo que me agrada es todo corazón que abraza el Amor Santo; el amor a Mí y el amor al prójimo como a sí mismos. Esto incluye la aceptación de Mi Divina Voluntad en el momento presente.”

“Cuando un alma se compromete a aceptar Mi Voluntad, acepta los acontecimientos buenos y placenteros en su vida junto con las dificultades que se le presenten, sabiendo que Mi auxilio está disponible para ella. Por eso acojo una relación cercana con cada uno de Mis hijos. Esta relación se forma cuando el alma se toma el tiempo de rezar todos los días. A todos les doy 24 horas cada día. ¿Cuánto de este tiempo dado por Dios se me devuelve a Mí? Yo deseo que dependan de Mi intervención en su vida diaria. Esta relación más cercana Conmigo les ayuda de maneras inimaginables. Mi Brazos están abiertos por siempre para ustedes. Aprovechen Mi abrazo acogedor.”

Lean 1ª Tesalonicenses 5:8-10

Nosotros, por el contrario, seamos sobrios, ya que pertenecemos al día: revistámonos con la coraza de la fe y del amor, y cubrámonos con el casco de la esperanza de la salvación. Porque Dios no nos destinó para la ira, sino para adquirir la salvación por nuestro Señor Jesucristo, que murió por nosotros, a fin de que, velando o durmiendo, vivamos unidos a él.

12 de Septiembre del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, no permitan que pensamientos del pasado atrapen sus corazones. Permanezcan Conmigo en el momento presente. En esto está su salvación. Permítanme renovar sus corazones en el Amor Santo en cada momento. En estos días, la falta de Amor Santo en los corazones es lo que ha provocado cada problema; apostasía, rencor, impaciencia con los demás, falta de confianza, mentiras y un desorden general. Todo eso es más que fallas de carácter; son espíritus con los que las personas cooperan.”

“Todos los días, al levantarse, renueven su compromiso con el Amor Santo. Esto servirá como una barrera contra las sugerencias de Satanás conforme pasa el día. Sus ángeles quieren protegerlos del error, pero ustedes tienen que cooperar con ellos. Aprendan a reconocer los ataques de Satanás pidiendo discernimiento. Así es como se desbaratan los planes del enemigo en sus corazones.”

“A gran escala, este es un plan sencillo para la paz del mundo.”

12 de Septiembre del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, no permitan que pensamientos del pasado atrapen sus corazones. Permanezcan Conmigo en el momento presente. En esto está su salvación. Permítanme renovar sus corazones en el Amor Santo en cada momento. En estos días, la falta de Amor Santo en los corazones es lo que ha provocado cada problema; apostasía, rencor, impaciencia con los demás, falta de confianza, mentiras y un desorden general. Todo eso es más que fallas de carácter; son espíritus con los que las personas cooperan.”

“Todos los días, al levantarse, renueven su compromiso con el Amor Santo. Esto servirá como una barrera contra las sugerencias de Satanás conforme pasa el día. Sus ángeles quieren protegerlos del error, pero ustedes tienen que cooperar con ellos. Aprendan a reconocer los ataques de Satanás pidiendo discernimiento. Así es como se desbaratan los planes del enemigo en sus corazones.”

“A gran escala, este es un plan sencillo para la paz del mundo.”

Lean Gálatas 6:7-10

No se engañen: nadie se burla de Dios. Se recoge lo que se siembra: el que siembra para satisfacer su carne, de la carne recogerá sólo la corrupción; y el que siembra según el Espíritu, del Espíritu recogerá la Vida eterna. No nos cansemos de hacer el bien, porque la cosecha llegará a su tiempo si no desfallecemos. Por lo tanto, mientras estamos a tiempo hagamos el bien a todos, pero especialmente a nuestros hermanos en la fe.

Efesios 6:10-17

Por lo demás, fortalézcanse en el Señor con la fuerza de su poder. Revístanse con la armadura de Dios, para que puedan resistir las insidias del demonio. Porque nuestra lucha no es contra enemigos de carne y sangre, sino contra los Principados y Potestades, contra los Soberanos de este mundo de tinieblas, contra los espíritus del mal que habitan en el espacio. Por lo tanto, tomen la armadura de Dios, para que puedan resistir en el día malo y mantenerse firmes después de haber

superado todos los obstáculos. Permanezcan de pie, ceñidos con el cinturón de la verdad y vistiendo la justicia como coraza. Calcen sus pies con el celo para propagar la Buena Noticia de la paz. Tengan siempre en la mano el escudo de la fe, con el que podrán apagar todas las flechas encendidas del Maligno. Tomen el casco de la salvación, y la espada del Espíritu, que es la Palabra de Dios.

13 de Septiembre del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Estoy preparando a los corazones para que vengan en peregrinación aquí para el próximo evento de oración en la Fiesta de los Dolores de María. Aunque Ella se vio favorecida como la Madre elegida de Mi Hijo Unigénito, a lo largo de Su vida soportó valientemente muchas penas. Yo le di a José como apoyo en la tierra. También, en Su existencia terrenal, Ella se apoyó en la relación cercana que tenía Conmigo. Santa Ana la educó para que así lo hiciera.”

“¿Cuántos jóvenes son educados así hoy para que se apoyen en Mí en las dificultades? Son muchos los que enfrentan grandes penas; injusticias, enfermedades, incluso pobreza, y no acuden a Mí para ayudarlos en sus pesares. Ellos dependen de las intervenciones humanas que, muchas veces, no son apropiadas. A menudo, la oración no se considera como una fuerza en la cual apoyarse.”

“Por lo tanto, me complace ver la concurrencia que vendrá aquí para honrar la conmemoración de la Santa Madre Dolorosa. Una vez más honraré a los presentes con Mi triple Bendición. Elijan estar aquí.”

Lean Salmo 4:3-4

Y ustedes, señores, ¿hasta cuando ultrajarán al que es mi Gloria, amarán lo que es falso y buscarán lo engañoso? Sepan que el Señor hizo maravillas por su amigo: él me escucha siempre que lo invoco.

15 de Septiembre del 2020
Memoria de Nuestra Señora de los Dolores
(Este mensaje se dio por partes en varios días.)

La Santísima Virgen María dice: “Alabado sea Jesús.”

“Mientras se preparan para conmemorar Mis Siete Dolores, hay algunas cosas que los invito a considerar. En tiempos pasados, todos Mis dolores fueron por la forma en que trataron a Mi Hijo durante Su Pasión. Hoy día, me duele la manera ordinaria en que tratan a Dios todo el tiempo. En estos tiempos es brutal el desprecio de las personas por los mandamientos de Papá Dios. Esta irreverencia ha llevado al aborto; un crimen atroz considerado legalmente como un derecho. Esto solamente podría suceder en una población que no puede distinguir el bien del mal. Hoy lloro porque cada vez más pecados se vuelven derechos legales y, por ende, se vuelven socialmente aceptables. La violencia es otro ejemplo, como lo es la falta de respeto hacia la ley y el orden.”

“Atesoren los derechos legales que sus antepasados han preservado para ustedes. Lo hicieron así porque ellos huían de la tiranía de sus países. Esta Nación siempre ha sido un refugio de paz y seguridad. Ahora, Satanás está tratando de convertirla en un semillero de confusión. No pongan en un cargo público a una persona que sea un títere del mal. La trayectoria de su servicio debe mostrarles el bien frente al mal.”

“Sean lo suficientemente sensatos para no agravar Mis dolores apoyando candidatos que no respetan el bien. Quienes están al servicio público, primero deben servir a Dios, y luego al país.”

Lean 1ª Juan 2:28-29

Sí, permanezcan en él, hijos míos, para que cuando él se manifieste, tengamos plena confianza, y no sintamos vergüenza ante él en el Día de su Venida. Si ustedes saben que él es justo, sepan también que todo el que practica la justicia ha nacido de él.

“Queridos hijos, hoy, en la conmemoración de Mis Dolores, no quiero que conmemoren solo los dolores que tuve cuando crucificaron a Mi Jesús, sino también los dolores que hoy día traspasan Mi Corazón.”

“La moral actual se ha apartado del llamado a la pureza que agrada a Mi Hijo. Todo comenzó con el control de la natalidad y el aborto. Ahora, en la actualidad, reproducirse ya no se considera como una razón para las relaciones físicas entre marido y mujer, sino como un placer. Esto se ha vuelto la razón por la que muchos matrimonios fracasan y la consecuencia de que tantas familias se destruyan. Tal vez ahora, en todo esto, ustedes puedan ver el plan diabólico. Todo esto era visto

como libertad. Por eso Yo sufro cuando veo que los puestos políticos promocionan más libertades si con ello reciben apoyo.”

“El dolor más grande hoy día es la indiferencia que el hombre tiene hacia los mandamientos de Dios. La humanidad primero busca agradarse a sí misma; agradar a Dios obedeciendo Sus mandamientos no es una meta. La moral se ha vuelto tan decadente, que las personas se han puesto en contra de la policía; precisamente contra los que protegen la libertad.”

“Así que hoy, mientras conmemoran Mis dolores, celebren Mi venida a ustedes para corregir la sociedad y para alejarlos, hijos Míos, de la decadencia actual y regresarlos al camino de la estricta obediencia de los mandamientos de Dios. Ese es el único camino a su salvación.”

Lean 1ª Juan 3:18

Hijitos míos, no amemos con la lengua y de palabra, sino con obras y de verdad.

16 de Septiembre del 2020 Mensaje Público

Jesús dice: “Yo soy tu Jesús, nacido Encarnado.”

“Cada pecado, grande o pequeño, hiere Mi Desoladísimo Corazón. Cada obra de caridad sirve para sanar Mis heridas. No pueden amarme demasiado. Busquen estar en Mi presencia, igual que Yo siempre busco estar con ustedes. Cambien sus prioridades haciendo que su tiempo Conmigo sea lo más valioso de todo el día. Yo los espero en los sagrarios del mundo.”

“Ciertas ‘religiones’ fomentan la violencia, no el amor. Muchas personas han sido engañadas para que acepten esta manera de pensar porque no buscan la verdad. Aquellos de ustedes que me han aceptado como su Dios están en la luz y deben tener cuidado de permanecer en la luz de la verdad. No permitan que la política moderna los desvíe.”

“La violencia no debe ser su solución para ningún problema. El racismo no debe incitarlos a la violencia. La ley y el orden deben rodearlos al dar a conocer su postura en cualquier tema. Así, sus oponentes los respetarán y escucharán su postura con paciencia.”

“Mi mejor consejo es que agraden a Mi Padre obedeciendo Sus mandamientos. Entonces, todo estará en orden.”

Lean Romanos 8:28

Sabemos, además, que Dios dispone todas las cosas para el bien de los que lo aman, de aquellos que él llamó según su designio.

17 de Septiembre del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, cada día, cuando se levanten, rindan el día a Mi Divina Voluntad. Con esta rendición, ustedes aceptan todo como venido de Mi Divina Voluntad. Este es el sacrificio más grande que pueden hacer. En otras palabras, están ayunando de su propia voluntad. No hay mayor sacrificio que se pueda hacer. No rechazan las cruces que Yo les doy. Ustedes ven cada cruz como una oportunidad para salvar almas y acercarse más a Mí, a su Papá Dios.”

“Los problemas pequeños y los inconvenientes se enfrentan correctamente con paciencia. Los problemas más grandes se aceptan valerosamente con un corazón que me ama. La fidelidad a Mis mandamientos los ayuda a rendirse a Mi Voluntad. El Amor Santo debe envolver sus esfuerzos.”

Lean 1ª Pedro 2:4-5

Al acercarse a él, la piedra viva, rechazada por los hombres pero elegida y preciosa a los ojos de Dios, también ustedes, a manera de piedras vivas, son edificados como una casa espiritual, para ejercer un sacerdocio santo y ofrecer sacrificios espirituales, agradables a Dios por Jesucristo.

18 de Septiembre del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, sus oraciones en estos tiempos son más importantes que nunca en la historia de la humanidad. En este País están próximas las

elecciones presidenciales, cuyos resultados afectarán el mundo entero. Están eligiendo un líder mundial, no nada más al líder de esta Nación. Es importante que se concentren cuando recen. Centren sus pensamientos en Mí. Recen en un lugar tranquilo. Rindan sus corazones a Mi Voluntad, no a las muchas situaciones y circunstancias que los rodean. Yo escucharé toda oración bien intencionada, pero sobre todo a la oración sincera.”

“Yo, el Creador del mundo y del Cielo mismo, siempre estoy disponible para escucharlos. Yo conozco las intenciones apremiantes que hay en sus corazones y todo por lo que ustedes están y deben estar agradecidos. Yo quiero que ustedes tengan y reconozcan Mi fuerza e intervención en su favor. Antes de introducirse en la oración, invoquen a María, Protectora de la Fe y Refugio del Amor Santo. Invoquen también a José, el Terror de los Demonios. En estos tiempos, su esfuerzo de oración es Mi consuelo.”

Lean Jonás 3:8-10

“...ningún hombre ni animal, ni el ganado mayor ni el menor, deberán probar bocado: no pasten ni beban agua; vístanse con ropa de penitencia hombres y animales; clamen a Dios con todas sus fuerzas y conviértase cada uno de su mala conducta y de la violencia que hay en sus manos. Tal vez Dios se vuelva atrás y se arrepienta, y aplaque el ardor de su ira, de manera que no perezcamos”. Al ver todo lo que los ninivitas hacían para convertirse de su mala conducta, Dios se arrepintió de las amenazas que les había hecho y no las cumplió.

19 de Septiembre del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Yo ordeno la vida y la muerte conforme a Mi Divina Voluntad. En cada caso, Mi tiempo es significativo y perfecto. Tal fue el caso ayer cuando llamé a su juicio a Ruth Bader Ginsburg. Nadie, independientemente de su rol en el mundo, se escapa de Mi Justicia. Cada persona es juzgada según su obediencia a Mis mandamientos. El deceso de esta Juez de la Suprema Corte abre puertas de oportunidad. Su Presidente (*Donald J. Trump*) ahora puede reemplazar a esta mujer liberal con un juez conservador. Sus acciones como presidente en funciones empoderarán su posición como candidato presidencial. Dado que la fallecida tenía mucho poder en la tierra, su deceso fortalecerá a quienes se oponían a ella. Para muchos, esto parecerá como si les hubieran quitado un lastre de encima.”

“Ahora, avancemos libremente, dando un golpe menos reprimido por la libertad y dejando que esta sea gobernada por el Amor Santo en el corazón.”

Lean 1ª Juan 3:24

El que cumple sus mandamientos permanece en Dios, y Dios permanece en él; y sabemos que él permanece en nosotros, por el Espíritu que nos ha dado.

20 de Septiembre del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, vean con qué honor están tratando a la fallecida Juez de la Suprema Corte de Justicia (*Ruth Bader Ginsburg*). Nada de esto importa. Lo que cuenta es lo que había en su corazón cuando dio su último aliento. Lo que importa es el estado del alma de cada persona ante Mí. Las personas tienen que comprender que el aborto es un asesinato. Matar está en contra de Mis mandamientos. Décadas atrás, creer en el aborto hubiera horrorizado al público en general. Hoy día, esta Juez, que puso muy en alto la bandera del aborto, está siendo aclamada como un héroe. Vean lo distorsionada que se ha vuelto la moral del corazón del mundo.”

“Es deber de cada cristiano revertir la degeneración de la moral actual. Háganlo por medio de la oración y defendiendo la verdad de lo que realmente es el aborto. No permitan que la verdad se oculte, se ridiculice ni que la comprometan, como sucede en estos tiempos. Definan su postura. Sean soldados de la verdad. Entonces, cuando estén ante el tribunal de Mi Hijo, no serán condenados por este atroz crimen del aborto.”

Lean 2ª Timoteo 2:15-16

Esfuézate en ser digno de la aprobación de Dios, presentándote ante él como un obrero que no tiene de qué avergonzarse y como un fiel dispensador de la Palabra de verdad. Evita los discursos huecos y profanos, que no hacen más que acrecentar la impiedad...

21 de Septiembre del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Si la Suprema Corte tiene una mayoría conservadora, ese es un firme primer paso para revertir la moral de este País. Junto con esa fuerza, necesitamos nuevamente un presidente conservador. Todas las secciones de su gobierno trabajando en conjunto para una fuerte postura conservadora, significa una fuerte perspectiva conservadora para el futuro. Esto daría como resultado la ley y el orden –una sensación de seguridad– y un reajuste de todas las políticas gubernamentales.”

“Como su Papá Dios, me preocupan todos los aspectos de su vida. Es Mi deseo poner fin a la degeneración moral que se da bajo el nombre de libertad. El término libertad se ha utilizado mal en estos tiempos y ha llevado a la violencia y al caos. Este no es el tipo de libertad que sus antepasados buscaban cuando huyeron de la tiranía para venir aquí y establecer una nación libre. Hoy, la libertad es un eslogan para hacer cualquier cosa que se les antoje. Esto sin considerar las consecuencias para los demás. La estructura misma de la ley y el orden está bajo ataque. No piensen ni por un instante que este tipo de ‘libertad’ lleva a la felicidad y a la seguridad.”

“Yo les he dado las reglas a seguir para la paz y seguridad. Se llaman los Diez Mandamientos. Obedézcanlos, y todo lo demás se les dará por añadidura.”

Lean 2ª Juan 6-9

El amor consiste en vivir de acuerdo con los mandamientos de Dios. Y el mandamiento que ustedes han aprendido desde el principio es que vivan en el amor. Porque han invadido el mundo muchos seductores que no confiesan a Jesucristo manifestado en la carne. ¡Ellos son el Seductor y el Anticristo! Ustedes estén alerta para no perder el fruto de sus trabajos, de manera que puedan recibir una perfecta retribución. Todo el que se aventura más allá de la doctrina de Cristo y no permanece en ella, no está unido a Dios. En cambio, el que permanece en su doctrina está unido al Padre, y también al Hijo.

22 de Septiembre del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, preparen sus corazones antes de ir a votar en estas elecciones o en cualquier otra. Recen con anticipación diciendo:”

“Padre Eterno, impregna mi corazón con la verdad. Ayúdame a emitir mi voto de la manera en que Tú lo harías. Ayúdame a decidir conforme a Tu Divina Voluntad.”

“Si rezan esta oración con el corazón, todas las promesas pretensiosas de los candidatos se verán como lo que son. Quedará en claro la verdad del impacto de sus votos. Tengo el gran deseo de que nadie se deje engañar con la oleada de falsedades en torno a estas elecciones, mismas que son apoyadas por los medios de comunicación. Esto incluye los resultados de algunas encuestas.”

“Estoy confiando a los santos ángeles la difusión expedita de esta oración, porque ya se han emitido algunas boletas.”

Lean 2ª Tesalonicenses 3:5

Que el Señor los encamine hacia el amor de Dios y les dé la perseverancia de Cristo.

23 de Septiembre del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Tienen que comprender, queridos hijos, que los resultados finales de estas elecciones tardarán en llegar. No será como el ganador que cruza la meta y la victoria es garantizada y decidida con certeza. Habrá muchas investigaciones sobre intentos de fraude.”

“Satanás está tratando de apoderarse del corazón del mundo por medio de la política. Por lo tanto, recen pidiendo Mi victoria en los corazones para que Satanás no tenga éxito. No dejen que la degeneración moral triunfe sobre la rectitud en sus decisiones políticas. Algunos candidatos son títeres del mal. Si son elegidos para el cargo, los que presten juramento serán los que están tras bambalinas.”

“Estos son tiempos en los que la hipocresía gobierna muchos corazones; es decir, la gente puede decir una cosa, pero actuar conforme a los planes malvados de Satanás. En esos casos se utiliza la ambición. A menudo, la gente parece anteponerse al bienestar general de los demás.”

“Hijos, tienen que rezar y ser electores informados antes de emitir su voto. Busquen la verdad real y elíjanla siempre. El candidato mejor calificado es aquel que obedece Mis mandamientos.”

Lean 1ª Timoteo 4:1-2

El Espíritu afirma claramente que en los últimos tiempos habrá algunos que renegarán de su fe, para entregarse a espíritus seductores y doctrinas demoníacas, seducidos por gente mentirosa e hipócrita, cuya conciencia está marcada a fuego.

24 de Septiembre del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, recen pidiendo sabiduría para ver la realidad de sus decisiones. La violencia, los disturbios y arrebatarse la vida de otros, solamente les obtiene la Ira de Dios. Recalcar el racismo no alivia los prejuicios, solo crea barreras más grandes entre las razas. Las vidas de una sola raza no son las únicas que importan. Por ejemplo, las vidas de los policías; ellos también importan. Si ustedes se ponen en contra de la ley y el orden, se ponen en riesgo ustedes mismos, sus libertades, sus objetivos para vivir en paz sin ser perjudicados por los demás.”

“Que su refugio esté en los Corazones Unidos de Jesús y María y en Mi Divina Voluntad. Ustedes no pueden crear un cielo en la tierra viviendo únicamente en el amor propio. Este tipo de pensamiento solo lleva a la autodestrucción. No lleva a la salvación eterna. La salvación eterna se logra agradándome a Mí por medio de su obediencia a Mis mandamientos. Esto tiene que ser su objetivo y su prioridad. Busquen su refugio –su santuario– en esta verdad.”

Lean 1ª Timoteo 2:1-4

Ante todo, te recomiendo que se hagan peticiones, oraciones, súplicas y acciones de gracias por todos los hombres, por los soberanos y por todas las autoridades, para que podamos disfrutar de paz y de tranquilidad, y llevar una vida piadosa y digna. Esto es bueno y agradable a Dios, nuestro Salvador, porque él quiere que todos se salven y lleguen al conocimiento de la verdad.

25 de Septiembre del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, las mentiras siempre van a debilitar la verdad. Esa es la confusión de Satanás. Las verdades básicas resistirán la prueba a través de la perseverancia. Satanás ataca la verdad, sobre todo si la rectitud de la verdad expone su maldad ante los ojos de la gente.”

“Durante las dificultades actuales, con frecuencia es difícil distinguir la verdad de las mentiras de Satanás. Hay toda una red de medios de comunicación empeñada en desmantelar la verdad con falsa credibilidad. No se apresuren a aceptar todo lo que les dicen. Investiguen antes de decidir. Descubran lo correcto en la paz de sus corazones.”

“La violencia nunca es una solución, sino un problema. Al mismo tiempo, ustedes no pueden estar sin intervenir en asuntos importantes. No decidir es decidir. La verdad muchas veces es el delicado balance que se opone al mal. La confianza fiel resuelve muchas confusiones.”

Lean 2ª Timoteo 1:14

Conserva lo que se te ha confiado, con la ayuda del Espíritu Santo que habita en nosotros.

26 de Septiembre del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “El día de hoy les imploro, únense en oración, no en protestas violentas. La violencia nunca es la solución; es el problema. Las ciudades santuario deben ser santuarios de paz, no santuarios de la libre voluntad del hombre donde todo se vale. Es Mi deseo que esta Nación sea un santuario donde se honre Mi Divina Voluntad. Entonces la humanidad encontraría la paz en Mi Corazón.”

“Ustedes nunca podrán hacer su propio cielo en la tierra. Sin duda, nunca van a poder ser verdaderamente felices abrazando el libre albedrío como su dios. Abracen el Amor Santo como su único fin. La paz interior que experimentarán

en ese esfuerzo será inigualable. No fomenten problemas tales como el racismo ni el rencor en el corazón. Esto solo sirve para hacer más grande cualquier problema. Sean indulgentes como Yo soy indulgente.”

“Cuando confían en Mi gracia, cada problema se hace pequeño. Solamente por medio de esta confianza van a encontrar la paz y las soluciones. Júntense a orar; no a odiar.”

Lean Filipenses 2:1-4

Si la exhortación en nombre de Cristo tiene algún valor, si algo vale el consuelo que brota del amor o la comunión en el Espíritu, o la ternura y la compasión, les ruego que hagan perfecta mi alegría, permaneciendo bien unidos. Tengan un mismo amor, un mismo corazón, un mismo pensamiento. No hagan nada por rivalidad o vanagloria, y que la humildad los lleve a estimar a los otros como superiores a ustedes mismos. Que cada uno busque no solamente su propio interés, sino también el de los demás.

Salmo 5:12-13

Así se alegrarán los que en ti se refugian y siempre cantarán jubilosos; tú proteges a los que aman tu Nombre, y ellos se llenarán de gozo.

27 de Septiembre del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, en estos tiempos, no deben depender tanto de la asistencia terrenal como de la divina. Nada sucede fuera de Mi poder. Yo puedo cambiar lo imposible en algo milagroso. Yo permito lo que es necesario para la salvación de cada persona y para la conversión del corazón del mundo.”

“Recientemente, en esta propiedad, experimentaron Mi Mano milagrosa bajo la forma de un rocío divino sobre la imagen de la Madre Dolorosa. Esto sucedió porque Ella sufre muchísimo cuando mira el corazón del mundo. Respeten esta señal como la aprobación celestial de este Ministerio del Cielo y de todas las oraciones y sacrificios que se ofrecen aquí gracias a esta Misión.”

“Continúen hijos, el Cielo está observando. Esta señal enviada del Cielo se va a repetir de manera discreta y sin aspavientos. Están informados. No ver y creer es una gracia enorme.”

Lean Jonás 3:10

Al ver todo lo que los ninivitas hacían para convertirse de su mala conducta, Dios se arrepintió de las amenazas que les había hecho y no las cumplió.

28 de Septiembre del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Estoy muy contento de que haya habido un acuerdo de paz en el Medio Oriente, a pesar de que los palestinos no lo cumplieron. Es Mi deseo que haya paz entre todos Mis hijos. Deseo que todos estén unidos por el bien común. La razón por la que María –Nuestra Señora de los Dolores– está exudando de vez en cuando un rocío celestial en este lugar de oración es porque hoy día Ella lamenta profundamente que el corazón del mundo siempre encuentra nuevas razones para oponerse unos a otros; algunas veces de forma violenta. Si no pueden vivir juntos pacíficamente en la tierra, ¿cómo podrán vivir juntos en el Cielo? La violencia nunca es la solución; es parte del problema. No permitan que quienes están en la mirada del público –los medios de comunicación– hagan alboroto instigando la soberbia del racismo, causando así nuevos problemas. Trátense unos a otros con miras a tener paz, no más problemas.”

“Permitan que Mis mandamientos juzguen la diferencia entre el bien y el mal. Estén en paz, y promuévanla.”

Lean Efesios 4:1-6

Yo, que estoy preso por el Señor, los exhorto a comportarse de una manera digna de la vocación que han recibido. Con mucha humildad, mansedumbre y paciencia, sopórtense mutuamente por amor. Traten de conservar la unidad del Espíritu, mediante el vínculo de la paz. Hay un solo Cuerpo y un solo Espíritu, así como hay una misma esperanza, a la que ustedes han sido llamados, de acuerdo con la vocación recibida. Hay un solo Señor, una sola fe, un solo bautismo. Hay un solo Dios y Padre de todos, que está sobre todos, lo penetra todo y está en todos.

29 de Septiembre del 2020

Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, recen pidiendo la victoria de la verdad en los corazones, sobre todo durante las próximas elecciones. Para Satanás, la política, con mucha frecuencia, es un campo de juego. Muchas veces hay un espíritu de mentira detrás de ciertas opiniones. Recen para que la verdad sea la inspiración en los corazones de los candidatos y de quienes los escuchan. La verdad es la base del discernimiento.”

“En este País, ustedes tienen el principal medio de comunicación que ejerce influencia en el mundo. Este medio es muy tendencioso y hace que los corazones se inclinen hacia el error. Por lo tanto, es necesario que antes de que un alma haga su elección, examine conforme a Mis mandamientos a quienes buscan un puesto. Este es el barómetro de la honorabilidad. El futuro del mundo depende de las decisiones que tomen los electores en noviembre.”

“Grande es Mi confianza en la sabiduría de Mis hijos.”

Lean 2ª Tesalonicenses 3:5

Que el Señor los encamine hacia el amor de Dios y les dé la perseverancia de Cristo.

2ª Timoteo 1:14

Conserva lo que se te ha confiado, con la ayuda del Espíritu Santo que habita en nosotros.

30 de Septiembre del 2020

Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, en estas próximas elecciones, ustedes se enfrentan a decisiones importantes. Por encima de todo, recen antes de decidir. Su Nación fue fundada sobre el derecho a rezar. Tienen ese derecho ahora. Úsenlo. Entonces, Yo los ayudaré a elegir.”

“En estos tiempos, la mayoría de los funcionarios electos no establecen una buena relación Conmigo para que Yo los ayude en sus deberes oficiales. Algunos utilizan su cargo para provecho personal. Muchos, en el fondo, tienen agendas ocultas personales. La oración los ayudará a descubrir la verdad. La nación que permanece cerca de Mí es la que va a prosperar.”

“Una buena vida de oración los ayuda a tratarse con respeto entre ustedes. A través de la oración, Mi Divina Voluntad se vuelve clara para ustedes. Es entonces que sabrán cómo lidiar con cada desafío. La oración es el camino para unir a su Nación.”

Lean Filipenses 2:1-2

Si la exhortación en nombre de Cristo tiene algún valor, si algo vale el consuelo que brota del amor o la comunión en el Espíritu, o la ternura y la compasión, les ruego que hagan perfecta mi alegría, permaneciendo bien unidos. Tengan un mismo amor, un mismo corazón, un mismo pensamiento.